

## STERNFELD, G.: LA ORGANIZACION LABORAL DEL IMPERIO INCA: LAS AUTORIDADES LOCALES BASICAS

Introducción — Toma de decisiones laborales en la corte cuzqueña del siglo XVI según las tradiciones orales apuntadas por Juan de Betanzos — Asambleas, negociaciones y autoridades locales básicas en las tradiciones orales del Manuscrito de Huarochirí — Las autoridades locales básicas en la obra de don Felipe Guaman Poma de Ayala — Las autoridades locales básicas en la *Visita a la provincia de León de Huánuco en 1562* — Volviendo a las tradiciones cuzqueñas: toma de decisiones laborales de las autoridades andinas en la obra del Inca Garcilaso de la Vega — Conclusiones — *Apéndices*: Asambleas de autoridades incas en la crónica de Juan de Betanzos — Asambleas de autoridades locales en la crónica del Inca Garcilaso de la Vega.